

## にほん りゅうがくせい 日本への留学生のみなさんへ

しんがた えいきょう りゅうがくせい にほん にゅうこく  
新型コロナウイルスの影響により、留学生のみなさんが日本に入国でき  
ない状況が長期化し、世界各国の留学生から、早く来日して日本で学びたい  
との声が日増しに切実なものとなっています。

にほん しりつだいがくれんめい りゅうがくせい にゅうこく うけい さいゆうせん せつきよくてき すす  
日本私立大学連盟では、留学生の入国の受入れを最優先かつ積極的に進  
めてほしいと、これまでも繰り返し、政府や行政機関に要望してまいりまし  
た。

たび にほんせいふ せつじつ こえ きたい こた りゅうがくせい  
この度、日本政府は、みなさんの切実な声と期待に応えようと、留学生の  
入国を再開する準備をしています。ただし、具体的な手続きにはまだ時間がか  
かっています。私たち私立大学の教職員をはじめ、みなさんと一緒に学ぶこ  
とを心待ちにしている日本の学生たちも、大いに期待をして、みなさんが来日  
できる日が一日も早く来ることと、心待ちにしています。みなさんのような  
海外からの留学生が日本で学ぶことは非常に大切で意義深いことであると、  
私たちは確信しておりますので、早くみなさんの来日を実現するように、引き  
続き日本政府に働きかけてまいります。

しりつだいがく かん かつよう かもくていきょう さまざま  
私立大学は、この間、オンラインを活用した科目提供はもとより、様々な  
交流の場を設けるなど可能な限り対応してまいりました。その一方で、日本で  
の実体験がなく、学びの楽しみや日本の文化等を感じ取ること、そして、学生間  
の人間関係を構築することが難しい状況を大変危惧してまいりました。

なかにほん しりつだいがく えら りゅうがくせい  
そのような中、日本の私立大学を選んでいただいた留学生のみなさん、  
入国を待ち続けていただいたみなさんに心から感謝申し上げます。私立大学  
は一丸となって、感染防止策を講じ、受入れの準備を進めてまいります。

私立大学は、日本の高等教育機関における約8割の留学生を受け入れてい  
ます。建学の精神に基づく特色ある多様な教育を行っており、そこに集う  
世界各国の学生たちは、生涯にわたって国境を越えた仲間となります。  
留学生のみなさん、一日も早く、キャンパスでお会いしましょう。

2022年3月3日

一般社団法人日本私立大学連盟

会 長 田 中 愛 治

(早稲田大学・総長)

【参考 留学生の要望等】 [https://www.shidairen.or.jp/topics\\_details/id=3466](https://www.shidairen.or.jp/topics_details/id=3466)